

親子・孫・水車 新見市立神代小学校 令和2年3月26日

ご卒業おめでとうございます



突然の新型コロナウイルス感染症予防の休校措置で、6年生が今年度最後の3月唯一の登校日が3月24日卒業式となってしまいました。来賓の方も在校生も不在の卒業式となりましたが、11名（男子6名、女子5名）の児童が自ら漉いた神代和紙の卒業証書を手にして無事に神代小学校を巣立っていったことをご報告します。中学生になっても、様々な逆境に打ち勝ち、夢に向かって力強く前進してくれるものと願っています。

ます。

5年生が中心となって準備していた「6年生を送る会」も中止となってしまいましたが、6年生からのメッセージを添えて「伝統の4本のバトン」は、確かに5年生に引き継がれました。よく学び、よく遊ぶ、きらりとかがやく神代っ子のよさがこれからも途切れることなく引き継がれることを期待しています。

5年生が引き継ぐ
伝統の4本のバトン

後は、
任せたよ！
(6年生)



後は任せてね

6年生・保護者と一緒に！(PTA研修会)



1年生から5年生が、3月唯一3月26日のみ登校し、今年度の締めくくりの修了式に臨むことができました。一日でも早く感染症拡大が終息に向かい、神代っ子の令和2年度が4月7日から無事にスタートできますように、地域・家庭のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

令和元年度の振り返り

本年度の締めくくりが急な休講措置で変更や中止になり、地域・保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけしております。本年度の活動の振り返りが中途半端になり申し訳ございませんが、神代小学校は、「地域とともにある学校」として、様々な方のご支援とご協力を得て無事、今年度の活動を終えることができました。新年度も、引き続きよろしくお願い致します。

○参観日 全体会 (2月27日)

今年度の学校運営の総括をお伝えし、振学会sunさん保健クラブからも活動報告がありました。



○学級懇談 (学年支会) (2月27日)

○学校保健安全委員会 (2月27日)

う歯の治療状況、視力低下の状況、スマホ・ゲームのやり過ぎと新型コロナウイルスへの対応が話題になりました。

○振学会(PTA)役員会 (3月5日)

振学会の部会ごとに活動反省を行い、来年度の方向性を確認していただきました。

○ボランティア反省会 (3月11日) 中止

本来であれば1年間お世話になった学校ボランティアの皆さんに感謝し、お礼を申し上げる会を予定しておりましたが、休校措置で中止とさせていただきました。どうぞ新年度もボランティア登録をしていただきまして今年度以上のご支援をいただければありがたいです。4月から玄関横の教室をボランティアルームとして開放予定です。

たいへんお世話になりました！来年度もよろしくお願いいたします。

4月の行事予定

目標		みんななかよくしよう ○あいさつ ○友だちの呼び方	
日	曜	行事の内容	給食
1	水		
2	木	※4月20,21,22日にこれまで家庭訪問を計画しておりましたが、前年度3月の休校措置で未履修の学習を行うため中止とさせていただきます。	
3	金		
4	土		
5	日		
6	月		
7	火	着任式、第1学期始業式、通学路点検	○
8	水	委員会、入学式準備	○
9	木	入学式、安全点検	○
10	金	退任式・安全点検・校外児童会・発育測定 交通教室	○
11	土		
12	日	春の交通安全県民運動	
13	月	児童朝会(人権の花取組説明)	○
14	火	聴力検査	○
15	水	代表委員会	○
16	木	全国・県学力調査(延期予定)	○
17	金	避難訓練、内科検診	○
18	土		
19	日		
20	月	児童朝会	○
21	火		○
22	水	歯科検診	○
23	木	1年生を迎える会	○
24	金	クラブ	○
25	土	参観日・学級懇談・振学会総会・歓送迎会	
26	日		
27	月	児童朝会	○
28	火	春の遠足(神郷北小合同)	
29	水	昭和の日	
30	木		○